

Jóvenes universitarios del IMEF destacan como agentes de cambio



Minerva Chávez | Campus Querétaro

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas está conformado en su capítulo universitario a nivel nacional por 83 mesas directivas locales en todo el país y presente en 22 estados de la República y el Tec de Monterrey Campus Querétaro, sobresalió con un alto número de actividades, entre las cuales figuran:

- Una conferencia con el ex jefe del SAT a nivel federal, Osvaldo Santín Quiroz y el ex administrador de Comunicaciones y Tecnologías del SAT (Servicio de Administración Tributaria) Luis Fernando Cadena Barrera.
- Una conferencia con Marcia Pellenz CEO de Global Foundation y Mauricio Katayama CIO de Global Foundation.
- Victoria en el primer debate ante la universidad Anáhuac.
- Lograr juntar 104 kilos de reciclaje.
- Contar con la presencia de Paty Ortega, fundadora de Tessito, en uno de los talleres de emprendimiento que se estuvieron llevando a cabo mes con mes.

El grupo IMEF Universitario conformado por 33 estudiantes de campus Querétaro, destacó por sus 43 eventos.
width="5184" loading="lazy">

Este tipo de experiencias, para los estudiantes son aprendizajes que enriquecen su formación, de los cuales a continuación nos comparten su experiencia los ocho directores que lideran actualmente la mesa:



width="3456" loading="lazy">

“IMEF universitario es el mejor grupo en el que he participado. Me ha brindado un crecimiento personal y profesional además de conocer grandes personas. Juntos hemos logrado desafiar los obstáculos y hoy, viendo los resultados acumulados, tengo la certeza de que la gran diferencia entre la gente exitosa y el resto, es que los exitosos tuvieron el valor de ser todo lo que los demás no se atrevieron.” **Minerva Chávez presidenta de la Mesa Directiva Local**

El grupo IMEF Universitario conformado por 33 estudiantes de campus Querétaro, destacó por sus 43 eventos.
width="544" loading="lazy">

"Pertener a IMEF Universitario ha sido una experiencia muy enriquecedora. He mejorado mis habilidades para trabajar en equipo y otra ventaja es que te permite estar en contacto con diferentes universitarios alrededor del país, ampliar tu panorama y conocer diferentes puntos de vista sobre el entorno. Es un reto, te exige salir de tu zona de confort." **Ricardo Neftaly Cortez vicepresidente de la Mesa Directiva Local**



width="2827" loading="lazy">

"Durante toda la gestión he obtenido un constante aprendizaje, gracias al IMEF Universitario he logrado desarrollar habilidades de liderazgo, pensamiento crítico y analítico, conocimiento del entorno económico, político y financiero nacional e internacional, entre otras, pero más que aprendizaje me llevo relaciones valiosas. Estas personas me han dado un claro panorama de mi"

vida profesional y serán compañeros de trabajo para toda la vida.” **Rodrigo González Escobedo, director de investigación del Mesa Directiva Local**



width="624" loading="lazy">

“¿Alguna vez te has despertado pensando: en qué me metí? ¿Cuando tienes mil y un mensajes sin responder y cincuenta eventos qué planear? Pues espero sinceramente que un día te despiertes así sabiendo que nada será como antes. Realmente el IMEF me cambió para ser mejor, me forzó a ser mejor cada día, a no darme por vencido y a ver que lo que vale la pena, cuesta.” **Juan Carlos Flores, Director de perfil profesional de la Mesa Directiva Local**



width="624" loading="lazy">

“IMEF Universitario es un grupo estudiantil que promueve el cambio en México. Ser parte de la mesa directiva es una de las mejores decisiones que he tomado durante mi vida estudiantil. Cada día es un nuevo reto. IMEF me ha ayudado a superarme en todos los sentidos y me doy cuenta que todas las personas que hemos conocido a lo largo de este viaje, buscan lo mismo que nosotros: el éxito. **Georgina Alvarez Bruno, Directora de Emprendimiento de Mesa Directiva Local**



width="699" loading="lazy">

“IMEF Universitario es el mejor grupo estudiantil en el que he podido participar. La misión de crear un cambio en la sociedad me motiva a dar lo mejor de mí, cada evento me ha dejado un aprendizaje y crecimiento personal. Sin duda, es un grupo al que hay que dedicarle mucho tiempo y esfuerzo pero al ver los resultados obtenidos.” **Paula Mercedes Ramírez Abonce, Directora de Responsabilidad Social de la Mesa Directiva Local**



width="639" loading="lazy">

“Llegar a convertirte en un agente de cambio es la consecuencia más fascinante que un grupo estudiantil puede ocasionar en sus miembros. Para mí, IMEF Universitario es sinónimo de excelencia y productividad; representa una oportunidad única de generar una red de contactos a nivel nacional. Ser directora me ha enseñado a salir de mi zona de confort y desarrollar habilidades sociales. Estoy segura de que seguiremos llegando muy lejos.” **Diana Guadalupe Rodríguez Guerrero, Directora de Promoción y Desarrollo de la Mesa Directiva Local**



width="649" loading="lazy">

“Es un orgullo pertenecer a un grupo estudiantil con tanto prestigio y trascendencia como el IMEF Universitario. En mi experiencia, ha sido a través de este grupo que he podido impactar a una gran cantidad de personas y me ha inspirado a propiciar el cambio que quisiera ver en el mundo. Además, me ha ayudado a crecer a través de las actividades que realizamos. Sin duda ha sido una de las mejores experiencias que he tenido en mi vida académica y se lo recomendaría ampliamente a cualquier persona que se quiera unir.” **Alberto Cabrera Agundis, Director de Tesorería de la Mesa Directiva Local**

Actualmente Diana Rodríguez está nominada a nivel nacional, como Directora de Promoción y Desarrollo, que le permite a los integrantes apreciar que el esfuerzo y trabajo duro. Actualmente el grupo se encuentra trabajando en diferentes proyectos en conjunto con otros grupos y sociedades, principalmente con la Sociedad de alumnos de Administración Financiera y Comité Ejecutivo.

El grupo IMEF Universitario conformado por 33 estudiantes de campus Querétaro, destacó por sus 43 eventos realizados durante el ciclo lectivo 2023-2024.

width="5068" loading="lazy">